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ادِقِینَ) (یَا أَیُّهَا الَّذِینَ آمَنُوا اتَّقُوا اللَّهَ وَكُونُوا مَعَ الصَّ

بسم الله الرحمن الرحیم

الحمد لله والصلاة والسلام على رسول الله ..

أخي الصادق ... یا من خرجت من أهلك، وهجرت بلدك، وخضت المصاعب، وتقحمت المخاطر تحدوك أحلام دار الإسلام وتتشوق إلى دولتها

وخلافتها، ویدفعك إلى تقحم الصعاب ما تكتوي به من نار دیار الكفر وفتنها، وظلم الطواغیت وظلمات قوانینهم؛ وجئت تسعى لتحقیق أحب

العبودیات إلى الله ..

السلام علیكم ورحمة الله وبركاته ..

وبعد .. فأسأل الله تعالى أن یحفظنا وإیاك ویحرسنا من الفتن ماظهر منها وما بطن ..

- هل تعلم أخي الصادق لماذا اختصصتك بهذه الرسالة ؟

لأن الله تعالى وصف أهل الجهاد الحقیقیین بصفة غالیة لا تتوفر عند كثیر من أدعیاء الجهاد الیوم؛ ألا وهي الصدق فقال في خاتمة كلامه

ادِقِینَ) التوبة 119 عن غزوة العسرة وما قصه سبحانه علینا من خبر المتخلفین عنها: (یَا أَیُّهَا الَّذِینَ آمَنُوا اتَّقُوا اللَّهَ وَكُونُوا مَعَ الصَّ

وقال تعالى في شأن المؤمنین المجاهدین الحقیقیین: (إنَّمَا الْمُؤْمِنُونَ الَّذِینَ آمَنُوا بِاللَّهِ وَرَسُولِهِ ثُمَّ لَمْ یَرْتَابُوا وَجَاهَدُوا بِأَمْوَالِهِمْ وَأَنفُسِهِمْ فِي

ادِقُونَ) الحجرات 19 سَبِیلِ اللَّهِ أُوْلَئِكَ هُمُ الصَّ

اءِ وَحِینَ الْبَأْسِ أُولَئِكَ الَّذِینَ صَدَقُوا) البقرة 177 رَّ ابِرِینَ فِي الْبَأْسَاءِ وَالضَّ وقال تعالى: (وَالصَّ

ادِقُونَ) الحجرات 8 وقال تعالى في وصف الذین ینصرون الله ورسوله: (أُوْلَئِكَ هُمُ الصَّ
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فلذلك اختصصتك بهذه الرسالة فهي للصادقین وحدهم؛ لا أخاطب فیها غیرهم في هذه الظلمات المتشابكة والفتن العمیاء؛ لأن مع الصدق

، وإنَّ البرَّ یهدي دق یهدي إلى البرِّ دق، فإنَّ الصِّ ترتجى الهدایة إلى البر، كما في الحدیث قال رسول الله صلى الله علیه وسلم: " علیكم بالصِّ

دق حتى یُكْتَب عند الله صدِّیقًا. وإیَّاكم والكذب، فإنَّ الكذب یهدي إلى الفُجُور، وإنَّ الفُجُور ى الصِّ جل یصدق، ویتحرَّ إلى الجنَّة، وما یزال الرَّ

ى الكذب حتى یُكْتَب عند الله كذَّابًا ". جل یكذب، ویتحرَّ یهدي إلى النَّار، وما یزال الرَّ

فلذلك اختصصتك بهذه الرسالة وبما فیها من نصائح ووصایا دون أن أنظر إلى الفصیل الذي بایعته وانضممت إلیه، لأن الفتنة قد طمت

والبلاء قد انتشر، وصار الساكت عن النصح للإسلام وأهله وللجهاد والمجاهدین خوف الطعن والاسقاط شیطان أخرس .. والمموه الملبس

الكاذب المدلس شر منه؛ إذ هو شیطان ناطق یجلب لنشر الباطل بخیله ورجله .

- والذي دعاني لهذه النصائح هو حرصي علیك أولا من منطلق أخوتنا في الدین، وحرصي قبل ذلك على الإسلام والجهاد أن لا یشوها،

ودعتني إلى ذلك أیضا الأمانة التي حملتها على عاتقي؛ فقد تربیت أنت وأمثالك على منهج أنا من أبرز الدعاة إلیه، وتتلمذتما على كتابات

أشهرها كتاباتي، ولا زلتم تقرأون مؤلفات أبرزها مؤلفاتي لا یقدر على إنكار ذلك أو رده إلا مكابر؛ ومن ثم فلن أخون أمانة الله القائل: ( یَا

سُولَ وَتَخُونُوا أَمَانَاتِكُمْ وَأَنْتُمْ تَعْلَمُونَ ) أَیُّهَا الَّذِینَ آَمَنُوا لَا تَخُونُوا اللَّهَ وَالرَّ

- أخي الغالي إذا دخلت ساحة الجهاد وقُدّر لك أن یتلقفك بعض الغلاة فإیاك أن تغفل عن حرمة دماء المسلمین كل المسلمین حتى العصاة

منهم؛ فقد خاطب رسول الله صلى الله علیه وسلم المسلمین بجموعهم وبشتى طبقاتهم ومستویاتهم الایمانیة في حجة الوداع قائلا : " فَإِنَّ

دِمَاءَكُمْ وَأَمْوَالَكُمْ حَرَامٌ عَلَیْكُمْ كَحُرْمَةِ یَوْمِكُمْ هَذَا، فِي شَهْرِكُمْ هَذَا، فِي بَلَدِكُمْ هَذَا "

وتذكر أن من إشد الوعید الوارد في كتاب الله تعالى الذي نفرت لنصرته وتحكیمه؛ هو الوعید على قتل المؤمن متعمدا؛ حیث قال الله تعالى :

داً فَجَزَاؤُهُ جَهَنَّمُ خَالِداً فِیهَا وَغَضِبَ اللَّهُ عَلَیْهِ وَلَعَنَهُ وَأَعَدَّ لَهُ عَذَاباً عَظِیما) (وَمَنْ یَقْتُلْ مُؤْمِناً مُتَعَمِّ

مَاءِ وَأَهْلَ الأَرْضِ اشْتَرَكُوا فِي دَمِ مُؤْمِنٍ؛ لأَكَبَّهُمُ اللَّهُ فِي النَّارِ " . ومن السنة قول رَسُولِ اللَّهِ، صَلَّى اللَّهُ عَلَیْهِ وَسَلَّمَ : " لَوْ أَنَّ أَهْلَ السَّ

وإني والله مشفق علیك من أن تكون وقودا لمعارك بین المسلمین، تشارك فیها بنحر المعصومین وحز رقاب المسلمین باسم الدولة والخلافة

أو باسم الجهاد والاستشهاد أو بدعوى محاربة الصحوات دون أدلة أو بینات ..فتكون بذلك من وقود جهنم عافانا الله وإیاك منها، وقد

خرجت من بیتك تنشد الجنة وتسعى للنجاة من النار .. فاحسب كل خطوة تخطوها قبل أن تحاسب علیها حسابا عسیرا، وزن كل عمل تعمله

بمیزان الشرع قبل أن لا ینفع مال ولا بنون إلا من أتى الله بقلب سلیم، واعرف أین توجه كل رصاصة تطلقها فلست في عرس أو فرح تبعثر

في سمائه الرصاص، بل في ساحة یختلط فیها المسلم بالكافر والبر بالفاجر ولست وحدك أو فصیلك وجماعتك من تنصرون الشرع وتبغون

تحكیمه ..



یَّةٍ یَغْضَبُ لِعَصَبَةٍ، أَوْ یَدْعُو إِلَى وفي صحیح مسلم عَنْ أَبِي هُرَیْرَةَ، عَنِ النَّبِيِّ صَلَّى اللهُ عَلَیْهِ وَسَلَّمَ أَنَّهُ قَالَ : " ... وَمَنْ قَاتَلَ تَحْتَ رَایَةٍ عِمِّ

هَا وَفَاجِرَهَا، وَلَا یَتَحَاشَى مِنْ مُؤْمِنِهَا، وَلَا یَفِي لِذِي عَهْدٍ تِي، یَضْرِبُ بَرَّ عَصَبَةٍ، أَوْ یَنْصُرُ عَصَبَةً، فَقُتِلَ، فَقِتْلَةٌ جَاهِلِیَّةٌ، وَمَنْ خَرَجَ عَلَى أُمَّ

عَهْدَهُ، فَلَیْسَ مِنِّي وَلَسْتُ مِنْهُ "

فحذار من أن تصدق كل ما یقال لك من وصف بعض المسلمین بأوصاف تُستحل بها دماؤهم وأموالهم كأوصاف الصحوات والسلولیة والردة

ونحوها، بل تثبت ولا تكن إمعة مقلدا، واحتاط لدینك ولا تغتر أوتستمع لكل ناعق فالكذب عند كثیر من المتخاصمین بضاعة رائجة حثوا بلا

كیل ولا میزان، والمتحیز لا یمیز؛ وزكام التعصب مفسد لحاسة الفهم والذوق بل والشم .. وحاذر أن تقتدي بمقاطع الفیدیو المنتشرة الیوم

یتفاخر أهلها فیها بقطع رؤوس المسلمین؛ وتذكر أن المجاهرة بالذنب إما لقلة حیاء من نظر الرب أو لكفر بأنه یرى ویحاسب .. وتذكر

الحدیث الصحیح الذي یقول النبي صَلَّى اللَّهُ عَلَیْهِ وَسَلَّمَ فیه: " مَنْ قَتَلَ مُؤْمِنًا فَاغْتَبَطَ بِقَتْلِهِ, لَمْ یَقْبَلِ اللَّهُ مِنْهُ صَرْفًا ولا عدلا "

جُلِ فَیَقُولُ یَا رَبِّ هَذَا قَتَلَنِي فَیَقُولُ جُلُ آخِذًا بِیَدِ الرَّ وعَنْ عَبْدِ اللَّهِ بْنِ مَسْعُودٍ رضي الله عنه عَنْ النَّبِيِّ صَلَّى اللَّهُ عَلَیْهِ وَسَلَّمَ قَالَ : " یَجِيءُ الرَّ

جُلِ فَیَقُولُ إِنَّ هَذَا قَتَلَنِي فَیَقُولُ اللَّهُ لَهُ لِمَ قَتَلْتَهُ فَیَقُولُ جُلُ آخِذًا بِیَدِ الرَّ ةُ لَكَ فَیَقُولُ فَإِنَّهَا لِي وَیَجِيءُ الرَّ اللَّهُ لَهُ لِمَ قَتَلْتَهُ فَیَقُولُ قَتَلْتُهُ لِتَكُونَ الْعِزَّ

ةُ لِفُلَانٍ فَیَقُولُ إِنَّهَا لَیْسَتْ لِفُلَانٍ فَیَبُوءُ بِإِثْمِهِ " لِتَكُونَ الْعِزَّ

ولتتذكر أن من ستقتله سیكون خصیمك یوم القیامة، فإما أن تأتي بالحجة أن قتله كان لله وفي الله، أو یكون ذلك للهوى والدنیا ونصرة

لُ مَا یُقْضَى بَیْنَ النَّاسِ یَوْمَ الْقِیَامَةِ، في الباطل وتعصبا له فتهلك، وأعلم أن الدم من أعظم الورطات یوم القیامة وقد جاء في الحدیث " أَوَّ

الدِّمَاءِ "

فتأمل أول قدومك على الله للقضاء بأي شيء یبدأ معك فیه ..

ویقول النبي صلى الله علیه وسلم: " لا یزال الرجل في فسحة من دینه ما لم یصب دما حراما " فاحرص على التمسك بهذه الفسحة ولا

تضیعها أو تفقدها ..

- وكذلك الأموال إیاك من التخوض في حقوق المسلمین فتكفرهم لتستحل مصادرة حقوقهم وأموالهم، فقد خرجت في سبیل الله فحذار أن تغل

أو تنهب من المسلمین درهما أو تصادر دینارا فیكون قتالك من أجل المال أو من أجل السرقة والنهب ومصادرة حقوق المسلمین ..قال

نْیَا فَعِنْدَ لَامَ لَسْتَ مُؤْمِنًا تَبْتَغُونَ عَرَضَ الْحَیَاةِ الدُّ سبحانه (یَا أَیُّهَا الَّذِینَ آَمَنُوا إِذَا ضَرَبْتُمْ فِي سَبِیلِ اللَّهِ فَتَبَیَّنُوا وَلَا تَقُولُوا لِمَنْ أَلْقَى إِلَیْكُمُ السَّ

اللَّهِ مَغَانِمُ كَثِیرَةٌ كَذَلِكَ كُنْتُمْ مِنْ قَبْلُ فَمَنَّ اللَّهُ عَلَیْكُمْ فَتَبَیَّنُوا إِنَّ اللَّهَ كَانَ بِمَا تَعْمَلُونَ خَبِیرًا )

ضُونَ فِي مَالِ اللَّهِ وأخرج البخاري عن خَوْلَةَ الْأَنْصَارِیَّةِ رَضِي اللَّه عَنْهَا قَالَتْ : سَمِعْتُ النَّبِيَّ صَلَّى اللَّه عَلَیْهِ وَسَلَّمَ یَقُولُ : " إِنَّ رِجَالًا یَتَخَوَّ

، فَلَهُمُ النَّارُ یَوْمَ الْقِیَامَةِ " بِغَیْرِ حَقٍّ



عَنْ أَبِي هُرَیْرَةَ رضي الله عنه، أَنَّ رَسُولَ اللَّهِ صَلَّى اللَّه عَلَیْهِ وَسَلَّمَ قَالَ : " مَنْ كَانَتْ عِنْدَهُ مَظْلِمَةٌ لِأَخِیهِ فَلْیَتَحَلَّلْهُ مِنْهَا، فَإِنَّهُ لَیْسَ ثَمَّ دِینَارٌ

وَلَا دِرْهَمٌ، مِنْ قَبْلِ أَنْ یُؤْخَذَ لِأَخِیهِ مِنْ حَسَنَاتِهِ، فَإِنْ لَمْ یَكُنْ لَهُ حَسَنَاتٌ، أُخِذَ مِنْ سَیِّئَاتِ أَخِیهِ فَطُرِحَتْ عَلَیْهِ " أخرجه البخاري .

وفي صحیح مسلم عن أبي أمامة أن رسول الله صلى الله علیه وسلم قال : " من اقتطع حق امرئ مسلم بیمینه فقد أوجب الله له النار

وحرم علیه الجنة فقال له رجل وإن كان شیئا یسیرا یا رسول الله قال وإن قضیبا من أراك "

فحاذر من الاعتداء على أموال الناس أو مصادرة حقوقهم بتأویلات سخیفة ودعاوى ساقطة، فالأصل عصمة المسلم وعصمة دمه وماله وإن

عاصیا، ولا تغتر بالغلاة الذین یكفرونه لأدنى شبه لیستحلوا بذلك ماله، وتذكر وصیة الله لك مرتین ( فَتَبَیَّنُوا ) وتذكیره بقوله ( إِنَّ اللَّهَ كَانَ

بِمَا تَعْمَلُونَ خَبِیرًا ) وتذكر أنك خرجت لجنة عرضها السماوات والأرض فلا تضیعها لأجل لعاعة من الدنیا الفانیة .

وتذكر قول رَسُولُ اللَّهِ صَلَّى اللَّه عَلَیْهِ وَسَلَّمَ : " الْمُسْلِمُ مَنْ سَلِمَ الْمُسْلِمُونَ مِنْ لِسَانِهِ وَیَدِهِ، وَالْمُؤْمِنُ مَنْ أَمِنَهُ النَّاسُ عَلَى دِمَائِهِمْ وَأَمْوَالِهِمْ

" متفق علیه .

- أخي الصادق إنها لروح واحدة تلك التي بین جنبیك فلا تقامر بها في الطاعة العمیاء لمن بایعته فإنه لن یغني عنك من الله شیئا یوم تسأل

عن الدماء التي سفكتها وستجده ینادي نفسي نفسي، ( الْأَخِلَّاء یَوْمَئِذٍ بَعْضُهُمْ لِبَعْضٍ عَدُوٌّ إِلَّا الْمُتَّقِینَ )

واعلم أن ما یسمیه الیوم كثیر من المتحمسین بالعملیات الاستشهادیة قد خرج أكثره عن حده الذي حده له العلماء المحققون وانحرف عن

مساره الذي رسم بأدلة الشرع؛ بل تجاوز حدود الله وتقحم به جهنم واستعمل في الولوغ في الدماء المعصومة؛ ولست تملك إلا روحا واحدة

إعرف أین تضعها فلن ترجع إلى الدنیا بعد خروج تلك الروح وذهابها لتختار شیئا غیر الذي فجرت نفسك فیه ولات حین مناص؛ فلیس ثم

فرصة أخرى أو حظا أوفر !! فحذار أن تقبل التفجیر في مقرات المجاهدین وأماكن المسلمین أو تجمعاتهم وأسواقهم فلیس هذا جهادا ولا

استشهادا بل عدوانا وإجراما ..

وتذكر أن علماء المجاهدین الثقات لم یجوزوا مثل هذه العملیات أصلا إلا للضرورة ولدفع مفسدة كلیة قطعیة حقیقیة لا یمكن درأها إلا بهذه

الطریق الاستثنائیة، وفي عدم دفعها بها مفسدة أعظم على الإسلام وأهله، فكیف تجیز لنفسك أن تتحول إلى قنبلة موقوتة لأي هدف ضروریا

كان أم غیر ضروري؟؟ أو كیف ترضى أن تحصد بذلك أرواح المؤمنین وتدمر مقرات المجاهدین وتحصد أرواح الأبریاء من المسلمین .. ؟؟

حذار من الطاعة العمیاء في ذلك وغیره وتذكر ما جاء في الصحیحین من قول النبي صلى الله علیه وسلم : " إنما الطاعة في المعروف "

وفي مسند أحمد عن النبي صلى الله علیه وسلم: " لا طاعة لمخلوق في معصیة الله عز وجل " .



وتذكر أنك مجاهد عزیز ولست إمعة مقلد .. فتأمل في الأهداف التي تدفع إلیها وتدبرها ولا یغرنك المصفقون والمطبلون إن كنت تبغي الله

والدار الآخرة .

ا فِي الْأَرْضِ وَلَا فَسَادًا وَالْعَاقِبَةُ لِلْمُتَّقِینَ ) . ( تِلْكَ الدَّارُ الْآخِرَةُ نَجْعَلُهَا لِلَّذِینَ لَا یُرِیدُونَ عُلُوًّ

- أخي الغالي كلنا یتشوق للخلافة وللدولة التي تحكم الشرع، وللجهاد من أجل إقامتها ورفع رایاتها .. ولكن الدعاوى تحتاج إلى براهین على

أرض الواقع تمیز الصادق من الكاذب؛ ویظهر ذلك جلیا عندما یأتي حكم الشرع مخالفا للهوى، فمن أعرض عنه فلیس من الصادقین وإن

طنطن لهم المئات وصفق لهم الألوف واغتر بهم الأتباع؛ ولقد تربیت على التوحید ودعوت وجاهدت لإقامته فلا ینبغي لك أن تتساهل مع من

یأبى التحاكم للشرع على الوجه الذي یرضي الله، أو تغتر به مهما لمع أو زخرف أو موه فلیطبق حكم الشرع على نفسه أولا، ولینزل علیه

في كل صغیرة وكبیرة إن كان صادقا وإلا فما هو والله من الصادقین .

قال تعالى (وَإِذَا دُعُوا إِلَى اللَّهِ وَرَسُولِهِ لِیَحْكُمَ بَیْنَهُمْ إِذَا فَرِیقٌ مِنْهُمْ مُعْرِضُونَ (*) وَإِنْ یَكُنْ لَهُمُ الْحَقُّ یَأْتُوا إِلَیْهِ مُذْعِنِینَ (*) أَفِي قُلُوبِهِمْ مَرَضٌ

الِمُونَ (*) إِنَّمَا كَانَ قَوْلَ الْمُؤْمِنِینَ إِذَا دُعُوا إِلَى اللَّهِ وَرَسُولِهِ لِیَحْكُمَ بَیْنَهُمْ أَمِ ارْتَابُوا أَمْ یَخَافُونَ أَنْ یَحِیفَ اللَّهُ عَلَیْهِمْ وَرَسُولُهُ بَلْ أُولَئِكَ هُمُ الظَّ

أَنْ یَقُولُوا سَمِعْنَا وَأَطَعْنَا وَأُولَئِكَ هُمُ الْمُفْلِحُونَ)

- أخي الصادق وإن كنت قد ساقتك قدماك إلى أن تقع في شَرَك بعض الفصائل التي تتحالف مع حكومات الردة وتخضع لها وتمشي وفق

برنامجها وتأتمر بإشارتها وترفع رایة جاهلیة وتسعى لغایات غیر شرعیة بل شركیة فارجع فورا ولا تخط خطوة في هذا الإتجاه؛ فخیر لك لو

جلست في بلدك وفي أهلك من أن تطلق رصاصة أو تخطو خطوة تحت هذه الرایة وضمن هذا الفصیل ..

فإن كان خروجك لدین الله وجئت تجاهد في سبیل الله؛ فلن یكون كذلك إلا حین یكون القتال لتكون كلمة الله هي العلیا ویكون الدین كله لله

لا لفلان أو علان .. قال تعالى: (وَقَاتِلُوهُمْ حَتَّىٰ لَا تَكُونَ فِتْنَةٌ وَیَكُونَ الدِّینُ كُلُّهُ لِلَّهِ) ، وفي البخاري عن سعید بن جبیر قال : خرج علینا ابن

عمر فرجونا أن یحدثنا حدیثا حسنا . قال : فبادرنا إلیه رجل، فقال : یا أبا عبد الرحمن، حدثنا عن القتال في الفتنة، والله یقول : وقاتلوهم

حتى لا تكون فتنة . فقال : هل تدري ما الفتنة ؟ ثكلتك أمك، إنما كان محمد یقاتل المشركین، وكان الدخول في دینهم فتنة، ولیس بقتالكم على

الملك .

وقال النبي صلى الله علیه وسلم : عن أبي موسى رضي الله عنه قال : سئل رسول الله صلى الله علیه وسلم عن الرجل : " یقاتل شجاعة،

ویقاتل حمیة ویقاتل ریاء . أي ذلك في سبیل الله ؟ فقال رسول الله صلى الله علیه وسلم : من قاتل لتكون كلمة الله هي العلیا، فهو في

سبیل الله ".



فتفرس في الرایة وتأمل في الغایة وحاذر من الغوایة .

وفي الوقت نفسه احذر من جرح الأقران وشهادة العدو على عدوه وتوزیع التهم جزافا ورمي الناس بالكفر والردة من غیر بینات؛ واحذر

ممن یكفر ویقتل تقلیدا وثقة بجماعته وإحسانا بالظن في اخوانه، واعلم أن الساحة قد كثرت فیها الأهواء وانتشرت فیها العداوات والشقاقات

وتجوزت فیها حدود الله وانتهكت فیها الحرمات، وسفكت فیها دماء زكیة بغیر حق، وكل امرئ حجیج نفسه، وسیسأله الله عن قوله وعمله،

فحاذر أن تكون ممن یجیب قائلا : هاه هاه لا أدري سمعت الناس یقولون شیئا فقلته !! فیقال لك : لا دَرَیْتَ ولا تَلَیْتَ ولا اهْتَدَیْتَ . وطالب

بالدلیل فعلى ذلك تربیت، وبه تعلمت واستقیت من هذا المنهج النبوي الأصیل، فحذار أن تختم حیاتك بالتقلید في أعظم المسائل وأشدها خطرا

أعني التكفیر وما یترتب علیه من استحلال للدماء والأموال وحز للرقاب وحرق للجثث والأشلاء.

ففي الحدیث الصحیح: " لزوال الدنیا أهون على الله من قتل رجل مسلم "

وعن ابن عمر: " إن من ورطات الأمور التي لا مخرج منها لمن أوقع نفسه فیها سفك الدم الحرام بغیر حله ".

فحاذر الولوج في هذه الأبواب وإن كنت قد تورطت في شيء منها فأقلع فورا وتب عن ذلك ورد الحقوق إلى أهلها قبل أن لا یكون درهم ولا

دینار بل هي الحسنات والسیئات، وإیاك والإصرار على المعصیة فإنه معصیة أخرى أعظم .

تب من ذلك كله واجتنبه قبل أن لا تنفع التوبة ولا الندم، أو قبل أن تخرج من الساحة وتضع سلاحك فتتضح لك الحقائق فتتوب توبة إفلاس أو

مفالیس، كما یسمیها العلماء حیث لا محنة ولا استطاعة ..

أخي الصادق لا أشك في وجود مثلك في أكثر الفصائل المقاتلة الیوم في سوریا رغم تشوه وانحراف أكثر الرایات؛ ومع ذلك فلن أقول لك أن

لا جهاد حق الیوم في الشام معاذ الله .. ولن أقول لك أن لا رایة نقیة في المیدان؛ كلا .. فلا تزال طائفة من هذه الأمة قائمة بهذا الأمر لا

یضرهم من خالفهم ولا من خذلهم حتى یأتي أمر الله، كما أخبر بذلك الصادق المصدوق صلى الله علیه وسلم .

ذِهِ سَبِیلِي أَدْعُو إِلَى اللَّهِ ۚ عَلَٰ� بَصِیرَةٍ أَنَا وَمَنِ اتَّبَعَنِي ۖ وَسُبْحَانَ اللَّهِ وَمَا أَنَا مِنَ الْمُشْرِكِینَ ) وقال تعالى : ( قُلْ َ�ٰ

ولكن أقول لك تبصر بالطریق، واتق الله في المسلمین ودماءهم وجهادهم ودینهم، وابحث عن الطائفة القائمة بأمر الله التي لا تمیل إلى

الغلو ولا إلى التفریط ..وتعلّم وتثبت وتبین وحاذر من أن تكون امعة مقلدا تمشي مكبا وتقتل وتنهب وتذبح وتشوه دین الله وجهاد المسلمین؛

كما وحاذر أن توالى من لا یریدون حكم الله أو تكون جندیا لمن لا یهمهم التمكین لشرع الله فضلا عمن یمكر بأهله ..

وتضرع إلى الله أن یهدیك فتكون جندیا للشرع تحرسه من العدوان وتحمیه من العبث والتشویه وترفع رایته نقیة صافیة في زمان استهدف



فیه دینك وتداعى على تشویهه وحربه والصد عنه أعداؤه وكثیر من أبنائه الجهال .

قال تعالى : ( وَالَّذِینَ جَاهَدُوا فِینَا لَنَهْدِیَنَّهُمْ سُبُلَنَا وَإِنَّ اللَّهَ لَمَعَ الْمُحْسِنِینَ )

وفي الحدیث القدسي " یاعبادي كلكم ضال إلا من هدیته فاستهدوني أهدكم ".

وكتب / أبو محمد المقدسي
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